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ATA Nᵒ 56 Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às treze horas e 

trinta minutos, iniciou-se a 56ª. reunião ordinária do Colegiado Pleno do Departamento 

de Engenharia de Petróleo, na sala 24, do Edifício Alcides de Abreu, rua Lourival Cesário 

Pereira, S/No., Nova Esperança, Balneário Camboriú – SC, sob a presidência da 

Professora  Adriane Sambaqui Gruber e com a presença dos professores Alexandre 

Magno de Paula Dias, Aníbal Alexandre Campos Bonilla,  Carlos Eduardo M. de Andrade, 

Damianni Sebrão, Daniel Fabian Bettú, Fabio Ullmann Furtado de Lima, Francisco 

Germano Martins,  Lindaura Maria Steffens, Luiz Antonio Alves, Marcus Vinícius Canhoto 

Alves, Rafael Rodrigues Francisco, da técnica universitária Débora Pontes Esteves e Maria 

Eduarda Delatorre Hornburg. 1. Discussão e votação da ata no. 055. Em discussão e 

votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 2. Expedientes: Foi solicitado a retirada 

de pauta do item 3.7.Processo no. 14477/2018 - Credenciamento de disciplina. 

Interessado: Prof. Angelo Alfredo Hafner. Colocado em discussão e votação, aprovaram 

a retirada de pauta do processo.3. Ordem do dia: 3.1. Relatório da Visita Técnica a 

UO-BS. Interessado: Prof. Daniel Fabian Bettú. Relator: Prof. Carlos Eduardo M. de 

Andrade.  Voto do relator: Favorável. Colocado em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.3.2.Processo no. 13343/2018 – Credenciamento de disciplinas. 

Interessada: Profa. Michele Schmitt. Relatora: Profa. Adriane Sambaqui Gruber.  Voto 

da relatora: Favorável. Colocado em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.3.3.Processo no. 13525/2018 – Credenciamento de disciplinas. 

Interessado: Hermínio Tasinafo Honório. Relatora: Profa. Adriane Sambaqui Gruber.  

Voto da relatora: Favorável. Colocado em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade. 3.4.Relatório da Visita Técnica a Transpetro. Interessado: Prof. Carlos 

Eduardo M. de Andrade. Relator: Prof. Fabio Ulmann Furtado de Lima.  Voto do relator: 

Favorável. Colocado em discussão e votação, aprovaram por unanimidade 3.5.Relatório 

da Visita Técnica a NETZSCH. Interessada: Profa. Michele Schmitt. Relator: Prof. 

Rafael Rodrigues Francisco.  Voto do relator: Favorável. Colocado em discussão e 

votação, aprovaram por unanimidade. 3.6.Processo no.13667/2018 - Disciplina 

Optativa: Aplicações do MATLAB e Microsof Excel na Engenharia. Interessado: 

Prof. Angelo Alfredo Hafner. Relator: Prof. Oséias Alves Pessoa.  A profa. Adriane leu o 

parecer do relator e o voto dele foi favorável a oferta da disciplina optativa. Após 

discussões, o professor Marcus Vinícius pediu vistas do processo. 4. Comunicações 

pessoais. A prof. Adriane informou aos membros sobre a comunicação interna que o 

Departamento enviou à PROEN para fazer o enquadramento do curso de Engenharia de 

Petróleo na matriz do ciclo avaliativo do SINAES. O Prof. Daniel Bettú comentou desta 

necessidade para não prejudicar o curso.  O prof. Marcus relatou que foi numa reunião 

sobre as novas diretrizes curriculares do curso e foram contra a nova proposta. O prof. 

Francisco pediu para pensar em oferecer um curso noturno ou vespertino e noturno. O 

prof. Rafael se manifestou sobre a Direção querer construir duas salas no Laboratório de 

Física. Comentou que não tinha condições de colocar mais dois professores.  O pleno 

sugeriu fazer uma comunicação interna do Departamento para a Direção Geral se 

manifestando que eles não concordavam com esta decisão. O prof. Francisco sugeriu ver 

todas as alternativas e apresentar uma contraproposta a Direção Geral sobre esta 

questão de salas para os novos professores. Também, o professor solicitou para fazerem 

a avaliação das ações dos cursos. A profa. Adriane pediu para os professores não 

esquecerem de assinar as férias até o dia 4 de dezembro. O prof. Aníbal retomou sobre 

o tema discutido no item 3.6, disciplina optativa, comentando que o(a) professor(a) não 

fez, na época, o que deveria ter sido feito e pediu para a representante discente alertar 

os alunos para olharem as ementas das disciplinas. O prof. Carlos acrescentou que os 

alunos da quarta fase não têm maturidade pessoal e no primeiro ano não tem visão. O 

prof. Luiz Alves falou sobre os trabalhos e estudos da Comissão para um novo curso de 

graduação a ser oferecido pelo EPET. O prof. Alexandre informou os membros sobre duas 

chamadas públicas e um edital que estão abertos. O Prof. Daniel Bettú falou sobre as 

licenças de softwares que conseguiram para o EPET. O prof. Carlos argumentou que o 

curso deveria ter ênfase/habilitação. A profa. Lindaura comentou sobre criar uma 

premiação para o TCC, para estimular a qualidade dos trabalhos de conclusão de curso 
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e os orientadores refletirem sobre isso. O prof. Alexandre comentou sobre o tempo muito 

curto para a elaboração do TCC. Ainda, sugeriu trabalhar nas disciplinas de projeto I e 

projeto II.  E nada mais havendo a tratar, a Presidente Adriane Sambaqui Gruber 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a 

presente ata, por mim, Mirian Simão, secretária, que depois de lida e aprovada, será 

assinada por todos os presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


